
 

 

令和６年７月６日 能代文化会館第１練習室にて開催。 

雨の中、６事業所すべての事業所から９名の方に参加していただきました。 

終業後の開催となったため１時間の予定でしたが、４０分程度の時間延長と 

なりました。 

 

◎医療保険のオンライン請求に関するトラブルやオンライン資格確認の準備状況 

について 

◎リハビリ職員訪問の介護報酬減算に関する対応について 

◎他職種、他施設職員とのコミュニケーションに関する課題について 

◎精神疾患の利用者さんへの対応の困難さに関して 

◎在宅看取り状況について 

などなど話したい内容は尽きず、有意義な情報交換の場になったようです。 

また、ある事業所からは「訪問看護の有効性を知っていただき、利用率を高めるために、カギとなる 

ケアマネジャーさんへの周知の機会を全県域で作っていただきたい。必要であれば当事業所の看護師も

お話しさせて貰います。」と心強いご提案をいただきました。 

訪問看護人材は、なかなか充足されていない事業所も多いですが、地域で手を携えて困難を乗り越えて

行けるようになる事を望みたいです。 

 


